

<p style="text-align: center;"><b>SPD-Fraktion</b> ( Antrag Nr. 15-2628/2017 )</p>
--

Eingereicht am 01.11.2017 um 09:32 Uhr.

---

**Pilotprojekt Bodenampeln an neuralgischen Punkten**

**Antrag**

**Der Bezirksrat möge beschließen:**

In der Kurt-Schumacher-Straße im Bereich der Übergänge zur Haltestelle Hauptbahnhof/Rosenstraße und am Königsworther Platz am Fußgängerüberweg vom Conti-Hochhaus in Richtung Königsworther Straße und zurück werden als Pilotprojekt ergänzend Bodenampeln installiert.

**Begründung**

Viele Mitmenschen neigen auch im Straßenverkehr zur vermehrten Smartphone-Nutzung und aufgrunddessen zeitgleich häufig den eigenen Kopf nach unten. Erste Erkenntnisse von solchen Projekten etwa aus Köln zeigen, dass die Bodenampeln von diesem Personenkreis besser wahrgenommen werden und diese Ampeln daher die Verkehrssicherheit an stark frequentierten Punkten nicht lediglich unwesentlich erhöhen.

Auch für Hannover lohnt es sich, diese Bodenampeln im Rahmen eines Pilotprojekts ergebnisoffen zu prüfen.

66  
Hannover / 01.11.2017